

DP/DP-Koppler

Diese Produktinformation enthält **wichtige Informationen zum Handbuch DP/DP-Koppler, A5E00224668-03**. Die Produktinformation ist Bestandteil des gelieferten Produkts und die darin enthaltenen Aussagen sind in Zweifelsfällen in der Verbindlichkeit anderen Aussagen übergeordnet.

Integration eines für F-Kommunikation vorkonfigurierten Modules in der GSD

Eine GSD für ein fehlersicheres Gerät kann Module mit PROFIsafe-Parametern enthalten. Diese Module und Parameter werden in STEP 7 V11 gelb gekennzeichnet und durch Passwort geschützt.

Für diese GSD ist dies **nicht** der Fall, da sie keine Module mit PROFIsafe-Parameter enthält.

Konsistente Datenübertragung ab 4 Byte

Bei einer Datenlänge ab 4 Byte können Sie die SFC 14 und SFC 15 benutzen, und damit erreichen Sie eine konsistente Datenübertragung.

Druckfehler auf Seite 4-9

Beachten Sie folgenden Hinweis auf Schritt 7:

Wichtig

Eingänge an Netz 1 sind Ausgänge an Netz 2,

Ausgänge an Netz 1 sind Eingänge an Netz 2!

(A)

가

DP/DP coupler

This Product Information contains **important information on the manual DP/DP coupler, A5E00224669-03**. The Product Information is part of the product supplied and the information in it should be considered more up-to-date if uncertainties arise.

Integration of a module preconfigured for F-communication into the GSD

A GSD for a fail-safe device can contain modules with PROFIsafe parameters. These modules and parameters are marked yellow in STEP 7 V11 and are password-protected.

This does **not** apply to this GSD, because it does not contain any modules with PROFIsafe parameters.

Consistent data transfer from 4 bytes

For a data length from 4 bytes, you can use the SFC 14 and SFC 15 and thereby achieve a consistent data transfer.

Print error on page 4-9

Note the following information with regard to step 7:

Important

Inputs on network 1 are outputs on network 2,
outputs on network 1 are inputs on network 2!